













С.-Петербургская биржа

Table with market data for St. Petersburg, including exchange rates and commodity prices for various goods like oil, flour, and sugar.

Консультация юристов.

По воскресеньям (от 12 до 2) вторника и пятница (от 5 до 8 час. веч.) в здании окружного суда.

Ночная врачебная помощь.

Въ городской лечебницѣ, по набережной р. Ушайки, ежедневно съ 11 до 1 часу дня.

ОБЪЯВЛЕНИЯ.

ЛЕЧЕБНИЦА

ЖЕНСКИХЪ БОЛЕЗНЕЙ

ВРАЧА Г. Г. БЕРЕЗНИЦКАГО.

съ истерическими кровотечениями для лечения и прописывания операций; врачи практиковали больницы женской хирургии в течение 11 до 1 часу дня.

ВОДОЛЕЧЕБНИЦА

Врача Еланцева

(Малая улица, № 34)

Лечебные воды, минеральные и естественные; различные ванны, массажи, гимнастика, физиотерапия.

Студент-технолог.

опытный репетитор, пишет уроки. Почтамтская улица, № 26, во дворѣ.

КОНСЕРВЫ РЫБНЫЯ.

соль доносная, столовая, соль елецкая; различные сорта консервов.

ДАЮ УРОКИ

французскаго и англійскаго языковъ и гимнастику по всемъ предметамъ малой классовой гимнастики.

ВОЛЬШОЙ ВЫБОРЪ дешовой цырушки.

Миллионная ул., Сибирское Подворье.

Продается

оболочка, состоящая изъ 6000 тономъ и состоящая изъ 6000 тономъ и состоящая изъ 6000 тономъ.

Вочки подъ масло

лучшего бѣлаго масла, очень чистой работы; различные сорта масел.

Отдаются квартиры

вѣдѣи и легкой этажъ въ 4. Обладатель: А. Сибирский.

Привѣзши повозы

иногда въ гостиницу, иногда дома; различные виды повоз.

Отдается большая квартира

во второмъ этажѣ съ вѣдѣи удобствами и двѣмъ маленькимъ во дворѣ въ 12 кв. саж. Восточная ул., № 5.

Advertisement for M. I. Maximova, a textile factory in Tomsk, producing woolen goods.

Advertisement for I. S. Kryzhitina, a millinery and fur shop in Tomsk.

Advertisement for the Administration of the Zabaykalsky Railway, including contact information and services.

Advertisement for 'Технико-Промыш. Бюро въ Томскѣ', offering technical and industrial services.

Advertisement for 'Технико-Промыш. Бюро въ Томскѣ' featuring a list of materials and services.

Large advertisement for 'Я. I. Березницкаго' (Berezniczak), a trading company in Tomsk.

Advertisement for T. A. Ushachev and G. Liven, offering educational materials and books.

Advertisement for 'ВЪСТНИКЪ ЕВРОПЫ' (European Herald), a magazine or journal.

Advertisement for 'Я. М. Серебрякова', a tobacco and stationery shop.

Large advertisement for 'М. А. Лютка' (Lyutka), a children's magazine and publisher.